

Valorlux lance un appel à projets pour réduire les déchets d'emballages



Objectif : moins de déchets, plus de réemploi.

Dans le cadre de ses missions et en anticipation du futur règlement européen sur les emballages et

déchets d'emballages (PPWR), Valorlux lance un appel à projets destiné à soutenir les entreprises, commerces, collectivités et autres acteurs présents au Luxembourg souhaitant mettre en place des solutions concrètes pour réduire les déchets d'emballages.

L'enjeu est de taille : d'ici 2040, le Luxembourg devra **réduire de 15 % la quantité de déchets d'emballages** produits par habitant par rapport à 2018.

Valorlux souhaite ainsi **encourager des projets pratiques et innovants**. Cela peut par exemple inclure l'introduction d'emballages réutilisables dans le cadre de la vente à emporter ou du commerce en ligne, mais aussi la mise en place de systèmes de recharge permettant aux consommateurs d'utiliser leurs propres contenants réutilisables pour faire leurs courses.

Ce programme s'inscrit dans la **continuité des actions de prévention menées par Valorlux**, telles que l'introduction de l'Éco-sac, qui a permis d'atteindre l'objectif légal de moins de 40 sacs

plastiques à usage unique par personne et par an.

Les modalités de participation

L'appel à projets est ouvert jusqu'au 15 octobre 2025. Les projets sélectionnés pourront bénéficier d'un financement allant jusqu'à 50 %, dans la limite de 100.000 €.

Tous les détails pratiques, ainsi que les documents pour poser sa candidature sont disponibles [dans](#) les actualités sur notre site.